



## **AMERIQUE/PANAMA - Non à la modification du texte du Pacte éthique électoral**

Panama (Agence Fides) – L’Eglise catholique au Panama, qui a proposé un Pacte éthique électoral (voir Fides 31/01/2013) afin de prévenir les fraudes, les agressions et le mauvais usage des ressources durant la campagne électorale, a refusé de modifier le texte en question malgré les pressions de différents groupes politiques.

La position de l’Eglise a été motivée par la demande du Parti du Changement démocratique (CD) concernant l’autorisation de la publicité négative, présentée comme un droit du citoyen afin de connaître la vérité sur les candidats. Il s’agit d’une condition posée par le CD à la signature du Pacte.

Toutefois, selon une note envoyée à l’Agence Fides par Prensa Latina, S.Exc. Mgr José Domingo Ulloa, l’un des principaux promoteurs du Pacte éthique électoral, a indiqué que la distinction est très mince entre une campagne négative et une campagne sale, raison pour laquelle il paraît opportun de ne pas l’autoriser pour n’irriter personne et ne pas créer de tensions.

La Commission épiscopale Justice et Paix, principale responsable de la campagne pour la signature du Pacte, a proposé de clôturer les souscriptions de ce dernier le 6 mars. Cette initiative représente un événement historique pour le pays et a déjà comporté un changement de comportement de la part des groupes politiques. (CE) (Agence Fides 21/02/2013)